

POLÍTICA. A TRES MESES PARA LAS MUNICIPALES

Torres Vela elige a 33 personas para diseñar un programa "ambicioso"

La Comisión Redactora está coordinada por el senador Manuel Pezzi ■ Un empresario, un cantante, un médico y un arquitecto forman parte del grupo

El candidato del PSOE a la alcaldía de Granada, Javier Torres Vela, presentó ayer a las personas que se encargarán de redactar el programa electoral con el que el socialista concurrirá a los comicios del 27 de mayo.

■ G.R. Granada

► El candidato del PSOE a la Alcaldía de Granada, Javier Torres Vela, ha cumplido otro de los trámites antes de presentarse a las elecciones municipales del próximo 27 de mayo. Como todo candidato que se precie, necesita un programa electoral y para diseñarlo ha elegido a representantes de diferentes sectores de la sociedad granadina. En total serán 33 personas, que formarán la Comisión Redactora del Programa Electoral.

Durante la presentación del grupo dirigido por el veterano Manuel Pezzi, Torres Vela explicó que quiere un programa "ambicioso, que convierta a Granada en una ciudad moderna e innovadora, y que piense en las necesidades de los granadinos y que las plantee desde la lealtad pero, también, desde la exigencia y la firmeza".

"No todos los partidos son iguales puesto que, a diferencia del actual equipo de gobierno municipal, para el PSOE, el programa electoral es palabra dada y, por tanto, se formaliza con la firme voluntad de cumplirse", señaló el socialista.

Entre los integrantes de la Comisión se encuentran el funda-



Presentación. Foto de familia de la Comisión Redactora, con Torres Vela en el centro. CHARO VALENZUELA

"Para el PSOE, el programa electoral es palabra dada y se formaliza con la voluntad de cumplirse", dijo el candidato

dor de la Federación Provincial de Hostelería y Turismo, Juan Luis Álvarez; el director de la Redacción del vigente Plan General de Granada, Ricardo Bajo; el vicerrector de Relaciones Institucionales e Internacionales de la Universidad de Granada (UGR), Manuel Díaz Carrillo, o la vicerrectora de Ex-

tensión Cultural de la UGR, María José Osorio.

El fundador de los establecimientos 'Pinilla', Rafael Pinilla, varios profesores de la UGR, el arquitecto Pedro Salmerón, el militante de las Juventudes Socialistas, Francisco Callejón, el cantante del grupo granadino 'Niños Mutantes', Juan Alberto Martínez, o el médico Guillermo Vázquez, serán otros de los encargados de la elaboración del programa electoral socialista para las elecciones municipales de mayo de este año.

A estos hay que añadir varios integrantes de la candidatura y los representantes socialistas de los barrios. ■

LOS DATOS

Los redactores

Juan Luis Álvarez, Ricardo Bajo, Manuel Díaz Carrillo, María José Osorio, Rafael Pinilla, Ana Rubio Castro, Pedro Salmerón, Alicia Núñez, Encarnación Olmedo, María José Osorio, Rafael Pinilla, José Luis Rosua Campos, Ana Rubio, Pedro Salmerón, Guillermo Vázquez, Carmen García Raya, Juan López Domech, Cristina Ibáñez Moya, José María Rueda, María Jesús González Campos y Enrique Moratalla Molina, entre otros.

INTERNET

El candidato del PA se acerca a los electores con su nueva 'web'

► El Partido Andalucista y su candidato a la alcaldía de Granada, Fernando Egea, han dado un paso más en la preparación de las próximas elecciones municipales con la presentación de su nueva página 'web' www.fernandoegea.es.

Con este instrumento, la formación pretende dar a conocer sus propuestas y facilitar a los ciudadanos un contacto inmediato para que puedan dar su opinión o explicar sus demandas, que luego pueden ser recogidas en el programa electoral de los andalucistas, según explicó el PA en un comunicado.

El propio Egea afirmó que "se trata de una muestra más de las nuevas formas de hacer política que pretendo llevar al Ayuntamiento de Granada a partir del próximo 27 de mayo. Una forma sencilla, directa y en relación siempre con los intereses de los vecinos".

La página 'web' incluye, además de las principales propuestas del candidato andalucista, un buzón de contacto directo con Egea en el que cualquiera podrá dejar sus peticiones, que serán contestadas diariamente por el propio candidato. ■ L. O. Granada

ZONAS VERDES

IU denuncia el "abandono" de los Jardines de Boabdil

► La portavoz de IU en el Ayuntamiento de Granada y candidata a la alcaldía, Lola Ruiz, ha recogido las quejas de los vecinos del entorno de los Jardines de Boabdil, que consideran "inadmisible" la situación de este entorno.

Afirman que el espacio no recibe cuidados desde hace años, lo que repercute en el "abandono del parque, que ha dejado de ser un lugar para el disfrute y el descanso".

"Después de la actuación de Torres Hurtado con el arbolado y las zonas verdes, la última arrasando los jardines históricos del Salón, es lógico que los vecinos y vecinas de la Ribera del Genil y del Violón vean con preocupación la falta de cuidado de sus jardines, por si eso es excusa para arrasarlo más adelante".

La edil de IU señaló que éste "es un ejemplo más de la despreocupación que el gobierno del PP muestras con muchas de nuestras zonas verdes". "Todas las zonas de Granada deberían tener la misma atención, ya que todas son importantes y en todas los ciudadanos contribuyen con sus impuestos", dijo. ■ L. O. Granada

OBRAS. LA ACTUACIÓN INCLUYE TAMBIÉN UNA ROTONDA

Tráfico defiende la legalidad de un vial en el barrio de los periodistas

► El concejal de Tráfico del Ayuntamiento de Granada, José Antonio Balderas, defendió ayer la construcción de un vial en el barrio de los periodistas. Según el edil, la carretera, que será una prolongación de la calle Periodista Gómez de la Cruz, no está en "zona verde" tal y como aseguran los vecinos sino en "espacio público" donde es perfectamente legal la ubicación de una carretera.

Además, Balderas facilitó un informe redactado por la Gerencia Municipal de Urbanismo que concluye que "no es incompatible la calificación de espacio



Vial. Imagen de las obras en la zona. JUAN PALMA

público con la posibilidad de acondicionar un sistema viario sobre su superficie que no desvirtúe sus condiciones esenciales".

Rotonda. Balderas también explicó que la actuación implica una rotonda que facilitará la salida de los residentes. "La calle no es de gran carga, lleva arbolado y la rotonda le da carácter de vía urbana", informó el concejal.

Las obras, que están en marcha actualmente, estarán acabadas en un plazo aproximado de dos meses y han causado numerosas protestas entre los vecinos de la zona. En referencia a las movilizaciones vecinales contra el vial, José Antonio Balderas afirmó que "estando en campaña electoral, todo lo que se haga es criticado". ■ G. R. Granada